



Bergisch-Gladbach

Lindlar-Haus

Daten und Fakten

Unternehmen	hospitals Projektentwicklungsges.m.b.H.
Projektart	Gewerbebau
Bauzeit	01.2014 - 02.2015
Auftraggeber	Kreissparkasse Köln

[Projektbericht Online](#)

www.porr-group.com



Elegantes und repräsentatives Gebäude aus Glas und Stein

Analog zu den umliegenden Gebäudekanten ist die Kubatur des Gebäudes so beschnitten, dass keine störende Gebäudeecke in den öffentlichen Raum ragt und das Gebäude somit von jeder Seite als Ganzes wahrgenommen wird.

Durch die Verwendung von nur zwei Materialien – Glas und Stein – sowie den bronzefarbenen eloxierten Aluminiumrahmen erhält das Lindlar-Haus ein zeitloses und elegantes Erscheinungsbild. Um eine effektive Raumausnutzung mit einem leichten Erscheinungsbild zu kombinieren, ist das 3. OG zur Fußgängerzone hin als Staffelgeschoss ausgebildet und lässt Raum für eine schmale Terrasse.

Im Tiefkeller ist die Sprinklertechnik untergebracht. Auf dem Dach befindet sich eine Technikaufstellfläche, die passend zur Fassade mit einem Sichtschutz aus einer metallischen Lamellenstruktur versehen wurde.

Impressionen



Bildhinweise

1 Lindlar-Haus

2 Lindlar-Haus

Das repräsentative Geschäftshaus mit Einzelhandels- und Büroflächen liegt im Zentrum von Bergisch-Gladbach.

Die Kreissparkasse Köln war Auftraggeberin und ist mit einer Filiale in dem repräsentativen Neubau vertreten.

Lindlar-Haus

3

Das elegante Gebäude mit seiner Stein-Fassade liegt in der Fußgängerzone von Bergisch-Gladbach.

Sie haben Fragen zum Projekt oder würden gerne mehr erfahren? Kontaktieren Sie uns gerne für weitere Informationen.

PORR AG Group Communications

Absberggasse 47

1100 Wien

T +43 50 626-0

E-Mail: comms@porr-group.com